

# Yvelines : les projets des communes boostés par la Région

Collectivités - Publié le 10 janvier 2025 à 07h25, par Quentin CLAUZON

*La Région procède ces jours-ci à la signature des contrats d'aménagement régionaux (CAR) avec cinq communes des Yvelines, permettant de booster leurs projets d'investissement.*



Jean-Philippe Dugoin-Clément a signé cinq CAR dans les Yvelines. (© SIDF)

**Jean-Philippe Dugoin-Clément**, vice-président à la Région, a signé plusieurs contrats d'aménagement régional (CAR) dans les **Yvelines**, à Guerville, Le Mesnil-Saint-Denis, Buc, L'Étang-la-Ville et Les Mureaux. L'objectif ? Soutenir les projets d'investissement concourant à l'aménagement, au développement et à l'équipement cohérent et durable du territoire.

## Guerville et le Mesnil-Saint-Denis signent leur CAR

À **Guerville**, deux projets sont soutenus à hauteur de **800 000 euros** par la Région. Le premier concerne la construction d'un restaurant scolaire de 321 m<sup>2</sup>, destiné à accueillir 180 élèves, en remplacement de l'actuel, devenu obsolète. Le second projet porte sur l'aménagement d'une nouvelle mairie sur un site qui inclura la rénovation de bâtiments existants et la construction d'une extension, pour un total de 687 m<sup>2</sup>. Cette nouvelle mairie répondra aux normes actuelles et offrira des espaces adaptés pour les services administratifs.

Au **Mesnil-Saint-Denis**, trois projets sont financés à hauteur de **1,1 million d'euros**. La réhabilitation du groupe scolaire Bois du Fay, qui souffrait de nombreux problèmes de vétusté, permettra d'améliorer son isolation et de moderniser les infrastructures. Une extension de 1 450 m<sup>2</sup> comprendra des locaux communs, dont une salle de restauration et un centre de documentation. Un

bonus environnemental pour la rénovation visera à réduire l'impact carbone et énergétique du bâtiment, avec l'installation de panneaux photovoltaïques et une requalification des espaces extérieurs.

## **Buc, l'Étang-la-Ville et Les Mureaux**

À **Buc**, deux projets d'une valeur totale de **900 000 euros** seront réalisés, dont la rénovation énergétique du **groupe scolaire du Pré Saint-Jean**, pour améliorer son confort thermique et acoustique, et la rénovation de la maison des jeunes, appelée "le Spot". Ce dernier projet, dans un bâtiment historique, inclura des travaux d'isolation et de mise aux normes, et améliorera l'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite.

À **L'Étang-la-Ville**, deux projets soutenus à hauteur de **800 000 euros** concernent la construction d'un accueil de loisirs de 1 500 m<sup>2</sup> pour accueillir jusqu'à 230 enfants et l'extension du **centre technique municipal** pour stocker le matériel nécessaire aux activités des agents.

Enfin, aux **Mureaux**, quatre projets totalisant **un million d'euros** seront financés. Parmi eux, l'aménagement des jardins familiaux Brossolette, la création d'un parc de stationnement, la construction d'un espace de quartier et de vie associative et la rénovation énergétique du **groupe scolaire Émile Zola**.